

25. Nachwuchsturnier in Mainz-Laubenheim am 10.06.2012

Jedes Jahr finden zwei Nachwuchsturniere in Mainz-Laubenheim statt. Das erste fand jetzt am 10.06.2012, mit 80 Startern statt. An diesem Turnier dürfen nur die D-Klasse, Anfänger, C-Klasse Fortgeschrittene und B-Klasse, die Klasse bevor man in die A-Klasse kommt, starten.

Von der FTG Pfungstadt gingen Tiana Schlamp, Celine Scheer und Paula Wischnewski sowie Ivona Kapetanovic, Maria Göckel und Natalie Hofmann an den Start.

Nach zwei sehr gelungenen Übungen beider Damengruppen, belegten Schlamp/Scheer/ Wischnewski Platz 1 mit 24,900 Punkten, die gleichzeitig auch die Tageshöchstwertung erreichten und Kapetanovic/Hofmann/Göckel kamen auf Platz 2 mit 24,100 Punkten. Das letztgenannte Trio konnte sich im Dezember 2011 schon Platz 3 sichern und erkämpften sich jetzt Platz 2.

Als Kampfrichter waren Claudia Rettig, Elisabeth Czak und Noëlle-Christin Binczyk tätig.

Im Dezember findet das zweite Nachwuchsturnier in Mainz-Laubenheim statt, an dem wir sicher wieder mit dabei sind.

Herzlichen Glückwunsch!!!